

28.3.2022 - badische-zeitung.de

Kirchenrichter Wolf gibt Ämter ab

...

Die katholische Reformbewegung «Wir sind Kirche» teilte mit, der Rückzug Wolfs verdiene «Respekt, vor allem sein Bekenntnis, sich nicht nachhaltig genug an die Seite der Opfer gestellt zu haben». Daran sollten sich andere ein Beispiel nehmen, sagte «Wir sind Kirche»-Sprecher Christian Weisner: «So wie er sollten sich auch andere jetzige und ehemalige Personalverantwortliche in Deutschland zu ihrer juristischen und vor allem auch moralischen Verantwortung bekennen.» Der Rückzug Wolfs ist bislang die einzig bekannt geworden personelle Konsequenz aus dem Münchner Gutachten.

...

<https://www.badische-zeitung.de/kirchenrichter-wolf-gibt-aemter-ab-persoенliche-verantwortung>

Zuletzt geändert am 29.03.2022